
 
“2018, Año de Manuel Doblado, Forjador de la Patria” 

 

 
OFICIO NUM: JDR-26/2018. 

Asunto: Informe de Actividades Octubre 2018. 
Fecha: A 07 de Noviembre del 2018. 

 

 
 

C. YESSYCA PAOLA GUERRERO MORENO 
Encargado de Despacho de la UAIP y Archivo Municipal 

Presente. 
 

 
 

 
            El presente es para referirme al Oficio No. 026/2018, de fecha 

del día 02 de Noviembre del año en curso, girado por la Dependencia a 
su digno cargo, en donde se nos solicita información referente a esta 

Dependencia; por lo anterior  me permito hacerle entrega del Informe  de 
Actividades del Mes de Octubre 2018, en formato impreso y a la dirección 

de correo electrónico archivo_jere@outlook.com . 
 

 

 
              Sin otro particular y quedando a su disposición para cualquier 

duda o aclaración, se despide de Usted su atento y seguro servidor. 
 

 
 

 
A t e n t a m e n t e 

“Por el Municipio que Queremos” 
 

 
 

 
C. José Antonio Cervantes Palma 

Jefe de Desarrollo Rural 

 
 

 
 

mailto:archivo_jere@outlook.com


C.c.p. Archivo  

 
 

 

 

Jefatura de Desarrollo Rural 
Municipio de Jerecuaro, Gto. 

 
Informe de Actividades Octubre 2018. 

 
 

 Se estuvo trabajando para entregar la documentación comprobatoria 

a la Secretaria de Desarrollo Agroalimentario y rural, dentro del 
programa de Apoyo  

Para el Fortalecimiento de un Paquete Tecnológico 2018. 
 

 Se estuvo entregando la documentación comprobatoria a la  
Secretaria de Desarrollo Agroalimentario y rural, del Programa 

Caminos Rurales. 
 

 Dentro del Vivero Municipal se realizaron actividades de 
Mantenimiento, Limpieza Profunda que aún siguen en curso. 

 

 Se estuvo llenado listado para la expo agroalimentario y rural 2018, 
Así mismo haciendo invitación a los Productores para que asistan al 

evento de Igual manera Se estuvo yendo a Celaya por los boletos. 
 

 Se ha estado trabajado en la organización del Consejo Rural por lo 
que Se han entregado solicitudes a varias comunidades para quienes 

serán parte del consejo rural. 
 

 Se ha visitado el camino rural para seguir el seguimiento y hacer el 
término del programa que se lleva un 80% de avance. 

 
  También se concluyeron varios bordos en diferentes comunidades y 

se siguen 2 que aún están en curso y se les lleva un 70% de avance 
para ser finalizados que son revisados constantemente. 

 

 Se están haciendo constantes vales de solicitud para entregarles a 
beneficiarios plantas de diferentes especies. 

 



 
 
 
 
 
  
 
 
  

 
 

 
 

 
 
   
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 



 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 
 

 

 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                            


